

GRÜNDUNGSPROTOKOLL

Protokoll über die Gründung und erstmalige Mitgliederversammlung der Verein Förderverein Haus der Jugend e.V.

Am 12.12. 2007 trafen sich die Teilnehmer (Anlage 1 zu diesem Protokoll) aufgeführten Personen um 19.00 im Haus der Jugend Mainz, Mitternachtsgasse 8 55116 Mainz, um den Verein Förderverein Haus der Jugend e.V. zu gründen.

1. Herr Jockel leitete zunächst die Sitzung und eröffnete die Versammlung. Auf Vorschlag von Herrn Hummel wurde Frau Hillenbrand von den Anwesenden als Versammlungsleiterin bestätigt.
2. Als Protokollführer wurde Herr Jockel vorgeschlagen und einstimmig gewählt Dieser nahm die Wahl an.
3. Sodann wurde den Gründungsmitgliedern die im Einladungsschreiben bezeichnete Tagesordnung (Anlage 2 zu diesem Protokoll) zur Genehmigung vorgeschlagen. Nach kurzer Aussprache wurde die Tagesordnung in dieser Form einstimmig gebilligt.
4. Die allen Anwesenden vorgelegte Satzung wurde daraufhin erläutert. Einigkeit bestand darüber, den Satzungsentwurf aufgrund der Anregung von Frau Hillenbrand in §2 wie folgt zu ändern. (Punkt 8: Der Verein ist politisch und konfessionell neutral)
5. Es wurden sodann folgende einstimmige Beschlüsse gefasst:
 - Die anwesenden Mitglieder bekräftigen den Beschluss, den Verein Förderverein Haus der Jugend Mainz e.V. zu gründen und die Rechtsfähigkeit durch Eintragung in das Vereinsregister zu erstreben.
 - Die Vereinssatzung wird unter Berücksichtigung der vorgebrachten Änderungen angenommen
 - Sodann erklärten die Anwesenden, dass sie dem Verein als Mitglieder beitreten wollen.

6. Auf Vorschlag der Sitzungsleiterin wurde im Anschluss ein Wahlausschuss bestimmt, den Herr Hummel leitete.
Aus dem Kreis der Mitglieder wurde folgender Personenkreis zur Wahl in den Vorstand vorgeschlagen:

Herr Weisheit	als	1. Vorsitzender
Herr Veith	als	2. Vorsitzender

Die vorgeschlagenen Mitglieder erklären sich zur Kandidatur bereit. Ohne Widerspruch wurde sodann die Wahl in offener Abstimmung durchgeführt.

Einstimmig – bei Stimmenthaltung der jeweils vorgeschlagenen Mitglieder wurden gewählt:

Herr Weisheit	als	1. Vorsitzender
Herr Veith	als	2. Vorsitzender

6. Auf Vorschlag aus dem Kreis der Mitglieder wurden weiterhin gewählt:

als Protokollführer:	Herr Jockel
als Kassenprüfer	Herr Hummel und Herr Gutzer
als Schatzmeister:	Herr Heinz Becker

Die Gewählten nahmen die Wahl an.

7. Unter Punkt 4 der Tagesordnung wurde nach der Aussprache einstimmig der Beschluss gefasst, den Jahresmitgliedsbeitrag wie folgt festzusetzen:

Aktive Mitglieder 1EURO / Monat Mindestbeitrag

Die Vereinsmitglieder beauftragten daraufhin den Vorstand, die Eintragung des Vereins zu erwirken und beim Finanzamt die Anerkennung des Vereins als gemeinnützig herbeizuführen.

Der vertretungsberechtigte Vorstand wurde im weiteren durch einstimmigen Beschluss ermächtigt, ggf. notwendige Ergänzungen oder Änderungen bei der Satzung vorzunehmen, falls von Seiten des Registergerichts oder des Finanzamts Bedenken gegen die Eintragung bzw. Anerkennung des Vereins als gemeinnützig hervorgebracht werden. Es wurde klargestellt, dass sich diese Ermächtigung nicht auf sonstige Satzungsbestimmungen bezieht.

Den Anwesenden wurde vom Vorstand zugesagt, dass ihnen nach Eintragung des Vereins ein Satzungstext zur Verfügung gestellt wird.

Die Gründerversammlung wurde um 23.00 Uhr geschlossen

Für die Richtigkeit:

Peter Jockel
(Protokollführer)

Anske Hillenbrand
(Versammlungsleiterin)

Anlagen